

Commerce extérieur : du mieux grâce aux céréales et aux boissons-en 12/05/2022

Dernière minute

En février 2022, le solde positif de nos échanges s'améliore par rapport aux chiffres de l'année dernière à pareille époque, grâce au prix des céréales. Le solde des deux premiers mois de cette année augmente d'un tiers et atteint 1,6 milliard d'euros (Mds €). On observe aussi une augmentation du solde de 400 millions € (M €) pour le secteur des boissons. Mais il y a des diminutions habituelles sur les fruits et légumes et préparations et sur les produits de la pêche. Au total, sur le cumul des deux premiers mois de l'année, le solde d'améliore de 270 M€.